
  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 

  67346 Speyer 

Anfrage Speyer, den 25.09.2016 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtrates 

am zu setzen: 

Die Landesregierung denkt schon länger darüber nach, Geschwindigkeitsüberwachung in den 

Städten mehr und mehr den Kommunen zu übertragen. In den Städten Kaiserslautern, 

Ludwigshafen, Ingelheim und Idar-Oberstein werden bereits kommunale 

Geschwindigkeitsüberwachungen durchgeführt, die Stadt Mainz führte sie ab 1.4.2011 ein. 

Wir bitten deshalb um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Argumente sprechen aus Sicht der Verwaltung für die Übernahme der kommunalen

Geschwindigkeitsüberwachung in das städtische Aufgabengebiet? Welche sprechen dagegen? 

2. Welche Erfahrungen aus Städten, die bereits die Geschwindigkeitsüberwachung in ihrer

hoheitlichen Aufgabe durchführen, wurden bisher bei der Verwaltung diskutiert, um hieraus 

Rückschlüsse für die eigene Stadt ziehen zu können? 

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Feiniler 

Fraktionsvorsitzender 

eingegangen per E-Mail


